

La République du Centre, 13 décembre 2014

■ La première pierre posée de la maison intergénérationnelle



SAINT-JEAN-DE-BRAYE ■ Entouré d'élus locaux, David Thiberge, maire de Saint-Jean-de-Braye, a procédé hier matin à la pose de la première pierre de la maison intergénérationnelle. Situé dans l'éco-quartier du Hameau, le bâtiment offrira, début 2016, 43 logements à faible loyer : 15 sont destinés à des jeunes travailleurs, 15 à des personnes âgées, et 13 à des familles monoparentales. Deux emplois seront créés.